



かけはし



「冬休みを迎える会」での児童代表の発表作文を紹介します

友達の発表を聞きながら、これまでのがんばりを振り返ったり、新しい年のめあてを考えたり、…

学年のまとめに向けて有意義な冬休みが期待できそうです。

(部分的に漢字に書き換えています)

できるようになったこと

わたしは、後期前半にがんばったことがたくさんあります。その中で一番うれしかったことは、タイヤ跳びができるようになったことです。初めはできなかつたけれど、こわがらないでやってみたらできました。

もう一つは、音読・暗唱チャレンジです。いっぱい練習して、暗唱ができるようになりました。校長先生に、「じょうずだね。」とほめられて、うれしかったです。

冬休みにがんばりたいことは、お手伝いです。どうしてかというと、おかあさんのにこにこ顔が見られるからです。わたしは、にこにこ大きくせんで、食器運びのお手伝いをしました。今まではやってもらっていたけれど、自分でできるようになりました。これからも続けたいです。

もうすぐ二年生になるので、にじいろノートをがんばりたいです。マスをびっしりうめて、ていねいな字で、たくさん漢字や計算を練習したいです。

1年 高橋 ●●



後期前半のふり返りと冬休みにがんばりたいこと

はじめに、後期前半のふり返りを話します。後期前半では、音楽のグループ発表が楽しかったです。わたしは、鍵盤ハーモニカで演奏しました。また、三年生から始まったりコーダーの演奏にも慣れてきました。後期後半も、どんな曲があるか楽しみです。社会科の学習では、スーパーマーケットの見学に行きました。そこで見つけた仕事のしかたをかべ新聞にまとめることができました。グループのみんなで協力して完成させることができました。

つぎに、冬休みにがんばりたいことを話します。一つ目は、勉強です。理由は、三年生になって教科がふえたので、覚えることもふえたからです。わたしは、算数が苦手なので、しっかり勉強して、小数や分数の問題をすらすら解けるようになりたいです。四年生になると、もっと勉強が難しくなるので、冬休み中に今まで習ったことや苦手なところの復習をがんばりたいです。二つ目は、お手伝いです。わたしは、皿洗いをがんばりたいです。お手伝いをすると家族を助けられるので、わたしはいつもうれしく思っています。だから、冬休みも続けてがんばりたいです。

冬休みは、雪が多くてたいへんだけど、楽しく過ごしたいです。

3年 高橋 ●●



後期前半をふり返って

5年 藤澤 ●●

ぼくは、後期前半にがんばったことが、三つあります。

一つ目は、収穫感謝祭です。ぼくは、世界の米の種類と米の生産量のことを発表しました。総合の時間にインターネットで調べたり、農業科学館で質問したりして分かったことを模造紙にまとめました。それを全校のみんなに分かってもらうために、何回も発表の練習をしました。本番では、練習の成果を発揮できたと思います。また、ぼくは田植えのときからお世話になった土地改良区の方にお米と手紙を渡しました。しっかり感謝の気持ちを伝えられたと思います。その後、ぼくたちが作ったお米でおにぎりを作って食べました。縦割りグループのみんなと食べたおにぎりは、とてもおいしかったです。



二つ目にがんばったことは、県学習状況調査です。とてもむずかしかったです。特にむずかしかったのは、国語と社会の文章問題です。でも、何度も文章を読み、ちゃんと考えたら答えることができました。これからもテストのときは、文章を何度も読み、最後まであきらめずに取り組みたいです。

三つ目は、体育のマット運動で三点倒立を練習したことです。ぼくは、三点倒立がとても苦手だったのでたくさん練習しました。みんなの前で発表するときもできるか不安で、とてもドキドキしていました。でも、やってみたら十三秒くらい倒立することができました。みんなが、「すごい。」「がんばったね。」と言ってくれたので、とてもうれしかったです。たくさん練習してよかったと思いました。

ぼくは今、勉強やスポーツが得意で、年下の面倒をしっかりと見る、優しい六年生になりたいと思っています。そのために、後期後半も何事にもあきらめずに取り組み、目指す姿に近づけるようがんばりたいと思います。

12/23 クラブ活動から

サイエンスは「べっこう飴づくり」
ものづくりは「パフェづくり」
フォトデジは「写真撮影と画像処理」
スポーツとふるさとは「雪遊び」をメインに活動していました。



お米を真木苑と社会福祉協議会へ

児童会から、なかよし田んぼで収穫したお米をお届けしました。

